

BULLETIN SOCIAL

DOCTRINE

L'OBSERVATION DU DIMANCHE

Nous venons à publier ici le texte de la lettre pastorale adressée récemment aux fidèles des Trois-Rivières par Sa Grandeur Mgr Cloutier sur le "repos dominical" :

Nos Très Chers Frères,

Nous venons aujourd'hui remplir auprès de vous l'un des devoirs les plus importants de notre charge pastorale : celui de défendre vos âmes, en leur signalant un danger à éviter.

Au cours de l'Exposition, qui a eu lieu ici la semaine dernière, on a annoncé bruyamment une série d'amusements publics comme devant avoir lieu, le dimanche, 3 septembre. Une circulaire répandue partout ces jours derniers, répète l'annonce sous le titre de "Grand événement spéctif".

Ce prétendu événement ayant le double tort de venir en contravention avec la loi de l'Eglise et avec la loi civile nous nous sommes occupé immédiatement d'en empêcher la réalisation.

Par l'entremise de M. le Curé de la Cathédrale, nous avons rencontré les organisateurs de ces jeux, pour leur rappeler leurs devoirs de catholiques, et les convaincre de discontinue leur projet scandaleux. Nous avons la douleur de dire que nos représentations ont été inutiles, et que ces messieurs ont refusé d'obéir à l'Eglise, se crovant sans doute plus sages qu'elle.

Nous nous sommes ensuite adressé au Conseil de Ville en sa qualité d'administrateur du terrain, qui est aujourd'hui à la propriété de la ville. A notre grande surprise et à notre profond regret, nous avons à déplorer également de ce côté un refus formel, quoique pallié. Si nous sommes bien informés il s'est heureusement élevé au sein du Conseil quelques voix, celle de Son Honneur le Maire tout d'abord, pour soutenir la cause du bien et du devoir, et réclamer la soumission à l'autorité religieuse. Mais, en dépit de tous ses efforts, une majorité aveugle a préféré la désobéissance.